

## Alumbres no falta a su cita con el carnaval

Escrito por Mar Gómez. 27 de enero de 2015, martes

---



La comparsa Presuntas, de Alumbres, no falta a su cita con el Carnaval desde el año 2001. Comenzaron siendo una chirigota, pero en 2011 se transformaron en comparsa y continúan dando ritmo y alegría a la fiesta con su originalidad.

---

"Dejamos de participar en el concurso de chirigotas porque no teníamos músicas y los músicos no querían venir hasta aquí por los ensayos. Nos gustaba mucho, pero no pudo ser, así que decidimos transformarnos en comparsa porque no estábamos dispuestas a dejar de participar en el carnaval", explica Juana Valera, presidenta de Presuntas.



## Alumbres no falta a su cita con el carnaval

Escrito por Mar Gómez. 27 de enero de 2015, martes

---

El grupo está formado por 25 chicas de entre tres y sesenta años, aunque en esta edición sólo saldrán en el desfile 23 ya que las dos restantes no pueden hacerlo por motivos personales. Juana Valera prefiere mantener el secreto sobre el nombre de su fantasía, en la que llevan trabajando desde el mes de agosto.

"En cuanto acaban las fiestas de Alumbres empezamos a trabajar en el vestuario de carnaval. Las mayores nos ocupamos de los trajes y las más jóvenes de los pasos de baile que hacemos en el desfile. Cada una tiene su labor. Somos un gran equipo perfectamente sincronizado", señala la presidenta de Presuntas.

Juana Valera se muestra especialmente satisfecha con el hecho de que este año se haya ampliado el recorrido del desfile de carnaval. "Así podremos lucirnos más y la gente podrá disfrutar más viéndonos. Cada año hay más público en el desfile y se agradece", finaliza.

